



Descartan menor IED por reformas de la 4T

JUAN LUIS RAMOS

El Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce) descartó que las reformas del llamado "Plan C" del gobierno federal, entre ellas al Poder Judicial y la que desaparece a los órganos autónomos, tengan afectaciones sobre la confianza de inversionistas.

Sergio Contreras, presidente del organismo, destacó que para este año se esperan 40 mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED) y para los próximos dos o tres años podrá ser de hasta 48 mil millones de dólares.

Subrayó que, contrario a lo que muchos piensan, el país "no se está dando un balazo en el pie" con la reforma al Poder Judicial, la cual consideró necesaria, aunque opinó que dichos cambios deben discutirse.

"Son cuestiones que se tienen que vivir, pero al final de cuentas pues no nos estamos dando un balazo en el pie, seguimos creciendo y seguiremos creciendo. Nos tenemos que creer que México es el estandarte del propio país y tenemos mucho futuro", aseveró.

En conferencia de prensa, el directivo destacó que las empresas del país han crecido sin respaldo de los gobiernos, por lo que confió en que sigan así.

"Somos grandes como país, hemos crecido sin verdaderamente tener una responsabilidad directa por parte de los gobiernos, la manera en que hemos venido evolucionado es tal que seguiremos de esa forma", subrayó.

De igual modo, rechazó las versiones de que hay más de 30 mil millones de dólares de inversión extranjera frenada a causa de la discusión de las reformas.



ADRIÁN VÁZQUEZ



El Consejo

Mexicano de Comercio Exterior estima que este año se tengan inversiones foráneas por 40 mil millones de dólares

Contreras dijo que la inversión seguirá llegando al país

Este lunes, el diario The Wall Street Journal dijo que empresarios estadounidenses tienen pausadas inversiones por 35 mil millones de dólares a la expectativa de lo que suceda con la reforma judicial en el país.

Puso de ejemplo que la pausa de la Gigafábrica de Tesla, en Nuevo León, se debe a la expectativa de las elecciones en Estados Unidos de noviembre, pero no a lo que ocurre en el estado nortero

ni en el país. Contreras añadió que, más allá de la cercanía con Estados Unidos y su red de tratados comerciales, México tiene entre sus principales atractivos para inversión su calidad de exportación.

Asimismo, refirió que el **nearshoring** se enfoca en las oportunidades del mercado externo, y no en el interno, por lo que las compañías se fijan más en el tejido industrial del país, que sea sólido.